

Ausflug zur Deutschen Blistergesellschaft in Baden-Baden

Am vergangenen Mittwoch, den 19.03.2025, machten die Auszubildenden des Seniorenzentrums Richard Böttger zusammen mit der Pflegedienstleitung Frau Rösch und der Praxisanleitung Frau Frank einen Ausflug zur Deutschen Blistergesellschaft in Baden-Baden, welche unser Seniorenzentrum mit Medikamenten versorgt. Die knapp einstündige Zugfahrt wurde zur Praxisanleitung zum Thema Medikamentenmanagement und Thrombose genutzt. Vor Ort bekamen alle einen Einblick, inwiefern durch das Blisterzentrum die Arbeitsprozesse in der Pflege vereinfacht und beschleunigt werden. Grob gesagt, kümmert sich die Blistergesellschaft um die patientenindividuelle Neuverblisterung von Arzneimitteln, was dem Pflegepersonal zusammengerechnet mehrere Stunden Arbeit in der Woche abnimmt, welche dann aktiv in die Verpflegung und Betreuung der Bewohner*innen investiert werden kann. Über die neu gewonnenen Erkenntnisse und Eindrücke wurde dann bei der anschließenden Heimfahrt ausgiebig gesprochen und diskutiert. Besonders erstaunlich war für alle die Erkenntnis, dass, anders als vermutet, viele Arbeitsschritte noch per Hand und nicht maschinell ausgeführt werden.

